



Revista Española de
**Cirugía Oral y
Maxilofacial**

www.elsevier.es/recom



En el pasado Congreso de la IAOMS celebrado en Melbourne del 27 al 30 del pasado mes de Octubre, el Prof. Dr. D. Julio Acero Sanz fue nombrado presidente de dicha asociación tras haber desempeñado diversos cargos de responsabilidad dentro de la misma. Son bien conocidas sus numerosas actividades a lo largo de los cinco continentes en bien de nuestra Especialidad: docentes, de difusión, organización de Cursos, Congresos Enhorabuena al Dr. Acero y a toda la Cirugía Oral y Maxilofacial española. Le deseamos una presidencia llena de éxitos.

